

DIARIO DE MADRID

DEL VIERNES 11 DE MARZO DE 1814.

San Eulogio Presbítero y Mártir.—Quarenta horas en la iglesia
de san Ignacio.



Observ. meteorológicas de ayer.				Afec. astr. dehoi.
Epocas.	Termómet.	Barómet.	Atmósfera.	El 20 de la luna.
7 de la m.	o	25 p. 7 l.	Ouest y R.	Salie el sol á las 6
12 del dia.	6 s. o.	25 p. 7 l.	Ouest y R.	y 11 m. y se pone
5 de la t.	4 s. o.	25 p. 6½ l.	Ouest y C.	á las 5 y 49

D. Eusebio Mariano Lamota, comisario ordenador y ministro principal
de Hacienda en esta plaza.

Hago saber: Que por real orden de la suprema Regencia del reino de
del corriente se ha servido resolver, que los suministros de pan, carne,
bacalao, arroz y cebada para el surtido de las tropas de esta guarnicion
y transeantes, que anuncié al público por cartel de 12 de febrero ante-
rior, sea y se entienda su remate á pública subasta en el mejor postor: y
en cumplimiento de esta real orden, emplazo y señalo para el remate del
pan el dia 20 del corriente; para el de la carne el 21; para el de bacalao
y arroz el 22, y para el de cebada el 23, en todos ellos á las 12 de su ma-
ñana, en mi pesada calle de la Cruz, núm. 3, quanto principal. Advir-
tiendo se manifestarán los pliegos de condiciones desde el dia de mañana
en la contaduría de los mismos ramos, sita en la misma casa, á los que
quieran interesarse en ellos. Madrid y marzo 10 de 1814.—Eusebio Ma-
riano Lamota.

BOLETIN DEL EJÉRCITO MOCOSUELO.

DÉCIMA.

Dicen que á ciertos ha dado
Una fuerte cagalera
Sabiendo que á la frontera
Nuestro Monarca ha llegado;
Tambien: Que se ha transformado

En mísera adúladora (1)
 La chusma reformadora
 Que antes (el deber hollando)
 Se acordaba de FERNANDO
 Como de la Reina Mora.

En mi campo diogenal &c. = Firmado = F. Garnier.

NOTICIAS PARTICULARES DE MADRID.

AVISOS.

Quien quisiere tomar á su cargo el aprovechamiento de yerbas de las laderas de los paseos de las Delicias y caminos imperiales por tiempo de tres años, que han de empezar á correr y contarse desde 1.º de abril de este de la fecha, y cumplirán vispera de igual día del que vendrá de 1817, acuda á la secretaría del Ayuntamiento constitucional de esta villa, sita en sus casas consistoriales, donde se admitirán las posturas que se hicieren siendo arregladas, y enterará de las condiciones con que se subastan; y para su remate se ha señalado el día 18 de este mes, á las 12 de su mañana, en dichas casas consistoriales. Madrid 10 de marzo de 1814.

En la villa de Rueda, partido de Medina del Campo, se halla vacante la plaza de médico titular de ella, dotada en 7920 rs. anuales, pagados por la justicia, y además está exento dicho facultativo de toda carga concegil. Los pretendientes dirigirán sus solicitudes al ayuntamiento constitucional de dicha villa.

Patricio García, natural de Villacidayo, que en el día es tambor del regimiento de Voluntarios de Aragon, acaba de llegar de Bayona desoso de saber del paradero de su hermana Martina García, que estaba sirviendo en esta corte. Suplica á la persona que lo sepa lo avise en el puesto principal de este periódico, carrera de san Gerónimo, enfrente de la Soledad.

LIBRO.

Representación al augusto Congreso de las Cortes generales por el general marqués del Palacio, sobre sus poderes de diputado de Aragon. Se hallará en las librerías de Matute, calle de las Carretas; de Collado, calle de la Montera, y de Villa, plazuela de santo Domingo: su precio 6 quartos.

MÚSICA.

En la librería de Corral, calle de los Tintes, á puerta Cerrada, se halla de venta la siguiente música para piano: canción patriótica á la su-puesta venida de nuestro Rei D. Fernando, y tramas del titulado general Audinot: la Cachuchita madrileña, con su música nueva: marcha del Empeinado: wals de 10 partes á Daoíz y Velarde: marcha y canción patriótica: canción, la entrada triunfante de las Cortes y Gobierno en Madrid, con acompañamiento de piano y guitarra.

(1) Desde mi niñez he aborrecido mas á los adúladores de dos frentes, que Catón aborrecía á los tiranos.

GRABADO.

Estampa nueva de caricatura española, compañera de la del pepino, que tanto agrada al público, y representa á José Napoleon haciendo oración dentro de una botella, cubierto de vino hasta la barba: en el aire al un genio que tiene un racino de uvas, y al otro lado otro que tiene una taboleta en que está escrita su suerte; é igualmente acompañan á dicho José el dios Baco y un page, que le da música mientras hace su súplica á la madre del licor que en sí encierra la botella. Está adornada con varios versos alusivos al asunto. Dichas estampas se venden juntas separadas en la librería de Hurtado, calle de las Carretas, á 6 rs. iluminadas con el mayor esmero. En la misma librería se vende el retrato del Emperador de Rusia, y la caricatura de la verdadera purificación, á rs. cada una iluminada, y en negro á 2.

VENTAS.

A voluntad de su dueño se vende una casa sita en la calle del Carrión de esta corte, señalada con el núm. 4, y ocupada con la fonda: esta casa fue comprada el año de 1806 por su tasación de 156331 rs. y 12 rs., baxadas sus cargas únicas de aposento, farol y serenos: posteriormente se han empleado en sus mejoramientos mas de 400 rs.; y con todas las calamidades y tristes circunstancias que han agoviado este pueblo, no baxó su producto ó alquiler anual (reservando para sí dos piezas el dueño) de 80 rs., habiéndolo sido antes de 110. Para tratar de su ajuste se acudirá al apoderado de los herederos de Don Juan México, á cuya herencia pertenece, que vive en casa de la Exema. Sra. viuda del marques de Castromonte, calle de la Puebla vieja, núms. 3 y 4, quarto principal, quien hará proposiciones ventajosas.

Por disposición de la testamentaria de D. José Estevez de Ribera se vende una casa que á su fallecimiento dexó en esta corte calle del Solcadero, esquina á la de S. Marcos, señalada con el núm. 1 de la manzana 308, con 1568 pies de sitio, tasada últimamente en 29380 rs., sin mas carga que la del farol. Para tratar de ajuste se acudirá á D. Pedro Estevez de Ribera, uno de los testamentarios, que vive calle de la Cruz, casa núm. 2 de la manz. 210, junto á la botica.

En la fábrica de alhajas de oro y esmalte, sita en la calle de Alcalá, núm. 4, frente á la aduana, se vende con toda equidad un reloj ingles antiguo de sobremesa.

En el portal del quinquillero, calle de las Carretas, frente á la compañía de Filipinas, se vende en dos onzas de oro un grafómetro, apreciado en 10 rs. por uno de los mejores maquinistas de esta corte.

En la calle del Olmo, entrando por la de santa Isabel, casa número 3, quarto principal, se halla de venta un organito portátil, con 3 registros ó órdenes de caños y 4 cilindros, que corresponden á 34 piezas de música, como son oberturas, contradanzas, walses, minues, fandango de Cádiz y otras de mucho gusto, y se toca por medio de un manubrio con la mayor facilidad. Es pieza sumamente curiosa, propia para la diversion de algunos señores, y tambien para tener música interina bailan ó toman lección los que aprendan esta habilidad, sin necesidad de pagar un profesor. Ademas de este organito hai tambien de venta otro de 8 pies de alto y 4 de ancho, con 8 registros, 4 á cada mano, con 51 teclas: se le

su ministra el viento por medio de una manzuela con tal facilidad, que qualquiera niño puede entonar: los registros son flautado tapadillo, octava, lieao, y trompeta bastarda en la entonacion de á 13, y puede servir á qualquier iglesia.

En la platería de Sanz, sita en la plazuela de Anton Martín, frente á la guardia, se hallan de venta varias piezas de platina inglesa del mejor gusto para ramilletes.

En la calle de Bordadores, casa núm. 3, quarto baxo en el patio, se reciben esquelas para carros de carbon de superior calidad de los montes de Bifiuelas, á precio de 6½ rs. la arroba puesto á la puerta de la casa del comprador.

En el taller de coches sito en la calle de Atocha, casa parador del Sol, se vende una tartana que caben 16 personas, colgada en muelles polinacos, y bien acondicionada: otra de 4 ruedas, mui ligera, con 6 asientos: una berlina remontada de nuevo, con pescante; y un birlocho de 4 ruedas, bien tratado; cuyos carruages se darán con toda equidad, ó se cambiarán por otros.

PÉRDIDA.

Hace poco mas de 15 dias que se perdió un libramiento de gremios dado en 10 de setiembre de 1812 de los intereses de dos imposiciones, núms. 2081 y 7363, á favor de D. Ramon Fernandez Quiroga. La persona que le haya encontrado se servirá entregarle en casa de D. Manuel de Quevedo Bustamante, agente del número de las Españas, que vive en la plazuela del Angel, núm. 19, y se le agradecerá.

MALLAZGO.

La persona que hubiese perdido una cartera con varios papeles y un pasaporte, acudirá á recogerlos en casa de D. Antonio Leza, sombrerero en la puerta del Sol, que dando las señas se le entregarán.

ALQUILER.

Inmediato á la plazuela de Sto. Domingo hai una habitacion decentemente amoblada para uno ó dos caballeros. Darán razon en la zapatería de la baxada de los Angeles.

SIRVIENTE.

Un jóven de edad de 24 años, de buena conducta, solicita colocarse en una casa decente en clase de amanuense ó administrador, respecto á hallarse práctico para esto y demas cosas pertenecientes á un criado mayor, bien sea en el comercio ú otra qualquier parte. Darán noticia en la tienda comercio de la inclusa, sita en la puerta del Sol, esquina á la calle de los Preciados, donde informarán de su conducta, y lo harán otras personas de carácter.

NODRIZA.

María Algarrada, de estado casada, tiene leche de un mes, y solicita una cría en casa de los padres. Dará razon el cirujano D. Francisco del Campo, que vive frente á la fuente de puerta Cerrada.

TEATRO.

Hoi no hai funcion, segun costumbre. La entrada de anoche en el de la Cruz fue de 6788 rs.

En la imprenta del Diario.